



Vietnam

Lo mejor de la naturaleza y cultura de Vietnam

29 NOV - 14 DIC 2025 (16 días)

V4816



Tamaño del grupo: mediano (6 - 16 pax)

Naturaleza y cultura de Vietnam

Nuestro primer viaje a Vietnam está dividido en dos partes, la primera parte dedicada al norte de Vietnam, una región fascinante llena de paisajes asombrosos y una increíble biodiversidad, mientras que en la segunda parte visitaremos algunos de los lugares imprescindibles del centro y sur del país.

El Parque Nacional de Ba Be y las Cataratas de Ban Gioc

El Parque Nacional de Ba Be, en el noreste del país, es un lugar impresionante lleno de lagos, bosques y montañas. El lago Ba Be es el más grande de Vietnam y es conocido por su tranquilidad y belleza natural. Es un destino perfecto para el ecoturismo que podremos explorar en bote, hacer senderismo y conocer la cultura de las etnias locales.

Localizada en la frontera de Vietnam con China se encuentra una de las joyas naturales más importantes que hay en Vietnam, las increíbles Cataratas de Ban Gioc, consideradas las más grandes de todo el Sudeste Asiático. De hecho, se encuentran entre los saltos de agua más bellos del planeta, gracias no solo a la grandiosidad de su caída, sino a que se encuentran en plena selva, enmarcadas en una naturaleza exuberante y siempre verde, así como cayendo sobre un lago de aguas turquesas que permite un marco excepcional.

Parque Nacional Cat Ba y las Bahías de Ha Long y Lan Ha

La Bahía de Ha Long es uno de los lugares más icónicos de Vietnam, conocida por sus impresionantes formaciones kársticas de piedra caliza que emergen del mar formando un paisaje surrealista. La excesiva presencia de barcos turísticos hace aconsejable evitar la zona más masificada de Ha Long y visitar la vecina Bahía de Lan Ha, de menor tamaño pero que conserva mucho mejor la esencia que su vecina.

Formando parte del impresionante entorno de la Bahía de Ha Long, nos alojaremos en el Parque Nacional Cát Bà, que ocupa la isla más grande del archipiélago de Cát Bà.

Hanoi

Hanoi, la capital de Vietnam, es una ciudad que fusiona lo antiguo y lo moderno. Su casco antiguo está lleno de calles estrechas y coloridas, donde puedes encontrar templos antiguos, mercados tradicionales y tiendas de artesanía. El Lago Hoan Kiem es un lugar emblemático, con su famosa torre de la tortuga. Hanoi también alberga el Templo de la Literatura, que data del siglo XI y es el primer lugar educativo de Vietnam, además de ser un símbolo de la tradición confuciana.

Centro y Sur de Vietnam

El Santuario de My Son, la Península de Son Tra o "Isla de los Monos" y la ciudad de Hoi An. son alguno de los lugares imprescindibles que visitaremos en nuestro viaje por el centro de Vietnam. Finalizaremos nuestro viaje visitando la provincia de Tay Ninh en el sur de Vietnam, donde se encuentra el famoso Templo Cao Dai, el templo sagrado del Caodismo, la religión propia de Vietnam y los túneles de Cu Chi fabricados por el Vietcong. Por último visitaremos la Ciudad Ho Chi Min, la antigua ciudad de Saigón y su famoso caos organizado reinante 24 horas al día.

Gastronomía de Vietnam: Un festín para los sentidos

La gastronomía del norte de Vietnam es diferente de la del sur y el centro del país. Aquí se destacan platos como el Pho, una sopa de fideos en caldo, o el Cha Ca, un plato a base de pescado. Los ingredientes tienden a ser más frescos y menos dulces que en otras partes del país. Hanoi es un paraíso para los amantes de la comida callejera, con mercados llenos de puestos que sirven bocadillos deliciosos como los Banh Cuon o los Banh M

PROGRAMA

29 NOVIEMBRE 2025

Vuelo a Hanoi.

30 NOVIEMBRE 2025

Llegada a Hanoi. Visita del centro histórico y espectáculo de marionetas acuáticas.

Traslado al hotel en el corazón del bullicioso Casco Antiguo. Tras descansar en el hotel, realizaremos una visita guiada a pie por el emblemático Casco Antiguo de Hanoi. Conocida como las "36 calles", esta zona histórica ofrece una combinación única de cultura antigua y la vida moderna. Exploraremos las bulliciosas callejuelas, cada una dedicada a un comercio o artesanía específica, como sedas, textiles o medicina tradicional. En el camino, contemplaremos la arquitectura de la época colonial, los vibrantes mercados y los vendedores ambulantes que ofrecen delicias locales. Más tarde, asistiremos a un Espectáculo Tradicional de Marionetas Acuáticas, una experiencia cultural por excelencia. El arte tradicional de las marionetas del pueblo vietnamita, está asociado con las condiciones naturales y la vida cotidiana de los agricultores de arroz en el delta norte. Se consideran un patrimonio cultural intangible único de la nación vietnamita. Noche en Hanói.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Hanoi

Con más de 1000 años de historia, Hanoi es un destino rico en cultura y patrimonio. La ciudad ofrece una mezcla fascinante de templos ancestrales, antiguas ciudadelas, teatros únicos y paisajes espectaculares a sus alrededores. Cada uno de estos lugares cuenta una parte de la historia de Vietnam y ofrece una experiencia única, llena de entretenimiento, belleza y cultura. Hanói es la capital de Vietnam y la segunda ciudad más grande del país después de Ho Chi Minh , con una población de casi 7 millones de personas. Caminar entre las motos del Old Quarter, ver la curiosa Train street, pasear por el lago Hoan Kiem o comprar en el mercado Dong Xuan son algunas de las mejores cosas que ver y hacer en Hanói. Aunque suele ser una ciudad que los turistas utilizan como vía de entrada o salida del país, creemos que merece la pena dedicarle un día completo.

01 DICIEMBRE 2025

Continuación de la visita de Hanoi.

La visita se dividirá en horario de mañana y de tarde, ¡con un delicioso almuerzo en el medio! Comenzaremos el recorrido en la Pagoda Tran Quoc, la pagoda más antigua de Hanoi establecida en el siglo VI. A continuación, nos

sumergiremos en el Complejo de Ho Chi Minh, donde podremos contemplar el cuerpo conservado del político que lideró el movimiento por la independencia del país, y pasear por el jardín para explorar las dos casas donde residió y trabajó desde 1954 hasta 1969. Continuaremos hasta la singular Pagoda del Pilar Unico. Antes de deleitarnos con un delicioso almuerzo vietnamita en un restaurante típico, visitaremos el Museo Etnológico de Vietnam para conocer las diversas culturas de los 54 grupos étnicos del país. Continuaremos el recorrido con una visita al Templo de la Literatura, la universidad inaugural de Vietnam, fundada en el siglo XI. Finalizaremos el recorrido en el lago Hoan Kiem, explorando el templo Ngoc Son, un homenaje al general Tran Hung Dao del siglo XIII.

02 DICIEMBRE 2025

Kayak en el río Nang y lago Ba Be.(Parque Nacional Ba Be)

Hoy nos trasladaremos hasta el Parque Nacional de Ba Be (5 horas) almorzando de camino. Una vez en el embarcadero de Boc Lom aprenderemos a remar en kayak, nos equiparemos con bolsas estancas, material deportivo y chalecos salvavidas para navegar por el río Nang y exploraremos la enorme cueva Puong en barco y kayak. A continuación, cruzaremos el río Nang y atravesaremos un terreno escarpado con muchos acantilados en forma de orejas de gato. Regresaremos al lago Ba Be en lancha motora donde podremos nadar. Llegaremos a Ba Be Jungle Houses y disfrutaremos de la noche con una cena barbacoa.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Parque Nacional de Ba Be

El Parque Nacional Ba Be se ubica en la tranquila provincia del noreste de Bac Kan, un auténtico paraíso de paisajes extraordinarios, biodiversidad fascinante y rica cultura. El nombre Ba Be se traduce como "Tres Lagos", haciendo referencia a las tres partes del lago: Pe Leng, Pe Lu y Pe Lam. Este lago es el cuerpo de agua dulce más extenso de Vietnam, abarcando más de 500 ha. Además, es el más elevado, situado a 150 metros sobre el nivel del mar. El inmenso lago está rodeado de imponentes picos de karst que forman la cadena montañosa de Pia Booc, junto a densos bosques perennifolios.

Kayak en el Lago Ba Be

Disfrutaremos de una magnífica experiencia en Kayak por las tranquilas orillas del Lago Ba Be.

03 DICIEMBRE 2025

Expedición a la cueva Tham Phay.

Hoy nos espera la famosa cueva Tham Phay. Comenzaremos el día caminando por un espeso bosque antes de encontrarnos con la entrada de la cueva. Nuestro recorrido nos permitirá disfrutar de sus afluentes subterráneos, sus fotogénicos pasajes estrechos y las múltiples pozas donde podremos tomar fotografías. Las plantas y las algas cubren muchas formaciones de calcita. Al adentrarnos más en la cueva, encontraremos muchas características inusuales de la cueva que le dan a la cavidad una apariencia sorprendente. Pasaremos unas cinco horas explorando esta cueva fluvial de 5 km de profundidad a cuyo fin los espeólogos no han llegado hasta ahora. Saliendo de Tham Phay regresaremos a la entrada de la cueva y regresaremos al punto inicial.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Cueva Tham Phay

Un sendero sinuoso nos llevará por campos en terrazas, manantiales, puentes de bambú y vegetación espesa hasta adentrarnos en la famosa Cueva de Tham Phay La cual se extiende entre 3 y 6 km, con galerías que alcanzan hasta 40 m de altura en algunas zona, en los recorridos abiertos para el público en general

04 DICIEMBRE 2025

Trekking en la selva de Ba Be – Cao Bang.

Hoy caminaremos de nuevo por el interior del Parque Nacional Ba Be. Una explicación sobre la fauna y flora locales ampliará nuestro conocimiento del ecosistema único de Ba Be mientras caminamos por la hermosa jungla. Llegaremos por los senderos de Tham Khit hasta una antigua cueva, paseando por el lago hasta las vistas

panorámicas de las cabañas de observación de animales de la estación de los guardabosques. Continuaremos el recorrido durante otros 2 kilómetros hasta el templo An Ma, un templo sagrado Tay dedicado a los dioses de la montaña, y del lago. Tras la ruta nos desplazaremos hasta Cao Bang, donde pasaremos la noche en un hotel rural.

RUTAS

Sendero del Parque Nacional Ba Be Distancia: 6 km, Subida 330 m, Bajada 265 m

Nos adentramos en el bosque con una hermosa vista de los picos kársticos del Parque Ba Be. Algunos arrozales. Hermosas vistas panorámicas. Conocemos a algunas familias Tay que viven en la montaña. Descendemos por el sendero hasta el pueblo de Qua y luego a Nam Cuong.

05 DICIEMBRE 2025

Cataratas de Ban Gioc y la Cueva de Nguom Ngao.

Después de desayunar en nuestra guest house, partiremos hacia Trung Khanh, justo en la frontera con China. Aquí tendremos la oportunidad de conocer e interactuar con la población local Nung, que vive la aldea montañosa de Phuc Sen, famosa por su herrería tradicional. Las herramientas agrícolas fabricadas aquí son una parte integral del estilo de vida y son utilizadas en los arrozales y campos circundantes. Ubicado entre estos maravillosos paisajes se encuentra la impresionante Cascada Ban Gioc, que se extiende por más de 300 metros en la frontera entre Vietnam y China. Aquí dispondremos de tiempo para disfrutar del maravilloso paisaje y tomar fotografías. Seguidamente nos dirigiremos a la cueva Nguom Ngao para disfrutar de esta maravilla natural. La cueva se extiende a lo largo de 2.144 metros bajo tierra y está llena de increíbles estalactitas y estalagmitas. Regresaremos a la ciudad de Cao Bang y nos dirigiremos al hotel en Lang Son. Esta ciudad, conocida por sus vibrantes mercados y lugares históricos, es un lugar perfecto para relajarse y descansar después de un día de viaje. Disfrutaremos de una deliciosa cena con especialidades locales y dispondremos de tiempo libre para explorar la ciudad por la noche.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Cataratas de Ban Gioc

Localizada en la frontera de Vietnam con China se encuentra una de las joyas naturales más importantes que hay en Vietnam y a la vez uno de los lugares menos visitados por los turistas. Nos estamos refiriendo a las increíbles Cataratas de Ban Gioc, consideradas las más grandes de todo el Sudeste Asiático. De hecho, se encuentran entre los saltos de agua más bellos del planeta, gracias no solo a la grandiosidad de su caída, sino a que se encuentran en plena selva, enmarcadas en una naturaleza exuberante y siempre verde, así como cayendo sobre un lago de aguas turquesas que permite un marco excepcional. Se extienden por un total de 120 metros de ancho por el lado Chino y otros 200 por el de Vietnam. Coger una pequeña barca y situarnos frente a ellas es una opción que prácticamente ningún turista descarta, sintiendo el rocío de la espuma al caer en el rostro. Las Detian se encuentran dispuestas a lo largo de tres niveles, cayendo el agua uno sobre el otro hasta acabar en el lago (la caída mayor es de 53 metros). Desde cualquier punto se ven grandes montañas al fondo y los días de niebla el paisaje se vuelve incluso fantasmagórico, como una alegoría mágica. Son tan llamativas como sus pobladores, pescadores de ambas orillas que tienen aquí un buen sustento, pues la laguna es rica en peces exóticos

06 DICIEMBRE 2025

La Bahía de Lan Ha y el Parque Nacional de Cat Ba.

Viajaremos desde Lang Son a Ha Long, un lugar precioso cuyo valor paisajístico le hace integrar la lista de las Siete Maravillas del Mundo Natural. Un barco tradicional nos estará esperando para embarcar en el puerto de Tuan Chau. Navegaremos hasta la isla Cat Ba, ubicada entre la bahía de Ha Long y la bahía de Lan, una isla que ha sido un paraíso para los pescadores durante generaciones y está llena de historia. Exploraremos las partes ocultas de la bahía, la zona de la cueva Oscura y Brillante que atraviesa por debajo de la montaña hasta un lago formado por un Karst, como un ojo de dragón dentro de la montaña. Desembarcaremos en el muelle Gia Luan y traslado por la tarde para realizar un trek hacia el poblado Viet Hai a través del PN Cat Ba, paraíso de la observación de aves, mariposas y paisajes primigenios en torno al lago Frog. Pasaremos la noche a bordo donde podremos disfrutar de una cena especial al atardecer.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Bahía de Lan Ha

El emblema del turismo en Vietnam es la bahía de Ha Long, un lugar precioso y cuyo valor paisajístico le hace integrar la lista de las Siete Maravillas del Mundo Natural. Pues bien, como si fuera un apéndice de la misma y sin que su nombre sea tan conocido, se despliega el conjunto kárstico de Lan Ha Bay, un espacio que compite en belleza con su hermana mayor, pero que todavía puede disfrutarse sin aglomeraciones.

Bahía de Ha Long

La Bahía de Halong consta de un denso grupo de unas 1.600 islas monolíticas de piedra caliza en el golfo de Tonkín. Cada una de estas piedras está coronada con una espesa vegetación selvática, que se eleva espectacularmente desde el océano. Varias de las islas son huecas, con enormes cuevas. Hang Dau Go (cueva de estacas de madera) es la gruta más grande de la zona de HaLong.

RUTAS

Parque Nacional Cat Ba Distancia: 14 km, Subida 425 m, Bajada 425 m

Desembarque en el muelle Gia Luan y traslado por la tarde para realizar un trek hacia el poblado Viet Hai a través del PN Cat Ba, paraíso de la observación de aves y paisajes primigenios en torno al lago Frog. Posibles avistamientos de fauna y mariposas; con suerte, el raro langur de Cat Ba.

07 DICIEMBRE 2025

Isla de Cat Ba. "Food Tour" por Hanoi.

Empezaremos el día disfrutando de un amanecer increíble en el legendario Golfo de Tonkin y nos adentraremos en el paisaje natural salvaje y fresco del Parque Nacional de Cat Ba. Al medio día nos trasladaremos hasta Hanoi donde podremos disfrutar de una introducción a la vibrante escena gastronómica con un "food tour" por Hanói.

08 DICIEMBRE 2025

Visita a la ciudad de Da Nang y crucero por el río Han.

Hoy volaremos hasta Da Nang, donde nos alojaremos. Por la tarde comenzaremos un recorrido para descubrir el fascinante ambiente nocturno de Da Nang. En primer lugar, se hará una parada para visitar el Puente del Dragón sobre el río Han y uno de los puentes más famosos de Vietnam. A continuación iremos al mercado nocturno de Helió para probar la comida vietnamita. Y por último, y también el punto culminante del recorrido, será el crucero por el río Han. Durante el recorrido, el crucero nos llevará por numerosos puentes coloridos a lo largo de las orillas, muchos de los cuales están iluminados por la noche: El Puente del río Han: el primer puente giratorio de Vietnam El Puente del Dragón: un símbolo del espíritu y las aspiraciones de Danang en el siglo XXI. El Puente Nguyen Van Troi y Tran Thi Ly: increíble sistema de pilares inclinados y tirantes que navegan en el mar y el Puente Thuan Phuoc: el puente atirantado más largo de Vietnam. A bordo del crucero, tendremos la oportunidad de ver la actuación de danza Champa (duración 5-7 minutos)

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Da Nang

Ubicada en el corazón de Vietnam y conocida como la perla costera de Vietnam, Da Nang es una ciudad que combina playas paradisíacas, montañas místicas y un ambiente cosmopolita que la convierte en un destino imperdible. Aunque aun bastante desconocida en comparación con la cercana Hoi An o Hue, su creciente popularidad no ha empañado el encanto auténtico de la ciudad, y eso siempre es bueno. La ciudad, la quinta más grande del país, es la base perfecta para visitar algunos de los tesoros más preciados de Vietnam. A solo unos minutos se encuentran las famosas Montañas de Mármol, un conjunto de cuevas y templos escondidos en picos de piedra caliza. Además, Da Nang es el punto de entrada ideal para explorar Hoi An, la ciudad antigua declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y el Santuario de My Son, un complejo de templos Cham que data de más de mil años.

09 DICIEMBRE 2025

Península de Son Tra (La isla de los monos)

Separada del bullicio de la ciudad de Da Nang, la Península de Son Tra también conocida como la "Isla de los Monos", nos ofrecerá la oportunidad de disfrutar de unas espléndidas panorámicas costeras y con un poco de suerte de ver alguno de los apenas 350 Langures Douc de patas rojas, en peligro de extinción.

RUTAS

Península de Son Tra (La isla de los monos) Distancia: 15 km, Subida 490 m, Bajada 490 m

Separada del bullicio de la ciudad de Da Nang, la Península de Son Tra, "Isla de los Monos" nos ofrecerá la oportunidad de disfrutar de unas espléndidas panorámicas costeras y con un poco de suerte de ver alguno de los apenas 350 Langures Doc de patas rojas, en peligro de extinción.

10 DICIEMBRE 2025

El Santuario de My Son y la ciudad de Hoi An.

Hoy disfrutaremos de un día sumergidos en la Historia y Cultura vietnamita. Visitaremos el antiguo Santuario de My Son, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Exploraremos los restos de la civilización Cham, maravillándonos con su intrincada arquitectura y rica historia. Después de My Son, llegamos a la aldea de carpinteros de Kim Bong, cerca de Hoi An. Nuestro tour por Vietnam nos invita a descubrir la romántica ciudad de Hoi An a pie. Esta ciudad histórica, que fue un próspero puerto desde los siglos XVI al XVIII, es ahora una hermosa ciudad que no puede faltar en nuestro viaje. Mientras caminamos por la ciudad, visitaremos: el Colorido Mercado Local de Hoi An, la Casa Antigua Tan Ky, el Salón de la Asamblea Fujian y el Puente Cubierto Japonés de 400 años.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

El Santuario de My Son.

El Santuario de My Son es un fascinante conjunto de templos hindúes en el centro de Vietnam. Es un lugar clave para entender la historia del país. Declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es un testimonio de la rica historia y compleja cultura que ha habitado durante siglos esta zona de Vietnam.

Hoi An

Hoi An, la ciudad más bonita de Vietnam, está situada en la costa central de Vietnam conocida por su ciudad antigua en buen estado de conservación, que está atravesada por canales. La historia cosmopolita de la antigua ciudad portuaria se refleja en su arquitectura, una fusión de épocas y estilos, desde templos y tiendas chinas de madera hasta coloridos edificios coloniales franceses, pasando por casas tubulares vietnamitas muy ornamentadas y el llamativo puente cubierto japonés, con su pagoda

11 DICIEMBRE 2025

Ciudad de Ho Chi Minh.

Volaremos por la mañana desde Da Nang a la ciudad de Ho Chi Minh. Una vez alojados realizaremos un tour por la ciudad en la que visitaremos el Palacio de la Reunificación, el Museo de la memoria de la Guerra y el Mercado BenThanh. Completaremos el día visitando algunas de las influencias perdurables de la era colonial francesa en Saigón, visitando la Catedral de Notre-Dame y la antigua Oficina de Correos. Ambos edificios son ejemplos sobresalientes de la arquitectura clásica colonial francesa. La última parada de este tour de medio día será el Mercado Ben Thanh. Este bullicioso mercado es muy popular entre los turistas, principalmente debido a su ubicación central. Encontraremos una amplia variedad de productos, desde copias de accesorios famosos hasta hermosa seda local.

12 DICIEMBRE 2025

El Templo Cao Dai y los túneles de Cu Chi.

Por la mañana nos dirigiremos hacia la provincia de Tay Ninh, después de unas 2 horas de viaje, llegaremos a Tay Ninh y visitaremos el Templo Cao Dai, el templo sagrado del Caodismo, la religión propia de Vietnam que incorpora aspectos del budismo, taoísmo, confucianismo e incluso del catolicismo. Tendremos la oportunidad de entender más sobre la religión vietnamita. Por la tarde viajaremos a los Túneles de Cu Chi, un sistema que en su momento albergó a muchos soldados Viet Cong durante la guerra. Los túneles jugaron un papel crucial en los ataques sorpresivos a las bases estadounidenses, en el envío de comunicaciones secretas y en el refugio de los soldados. Estos túneles se extendían por todo el país hasta llegar a Camboya y estaban compuestos por muchos kilómetros de pasadizos y estrechos alojamientos. Ahora podremos recorrer estos fascinantes laberintos de primera mano. Después de visitar los Túneles de Cu Chi, regresaremos a nuestro hotel en Ciudad Ho Chi Minh.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Ho Chi Minh City

La ciudad de Ho Chi Minh, comúnmente conocida como Saigón, es la ciudad más poblada de Vietnam y el centro neurálgico del sur del país. Situada al oeste de la desembocadura del río Saigón y al norte del delta del río Mekong, Ho Chi Minh es la ciudad más moderna, cosmopolita y abierta de todo el país. Antes de Saigón, recibía el nombre de Preah Nokor y estaba habitada por chams y jemeses, hasta que los vietnamitas comenzaron a asentarse en la zona durante el siglo XVII

13 DICIEMBRE 2025

Ciudad de Ho Chi Minh. Vuelo de regreso.

Hasta la hora de desplazarnos al aeropuerto tendremos el día libre para disfrutar de la antigua ciudad de Saigón y su famoso caos organizado reinante 24 horas al día.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Túneles de Cu Chi

Los túneles de Cu Chi son una red de caminos subterráneos que se usaron de manera activa durante la Guerra de Vietnam. Aunque son parte de un entramado más extenso, los túneles de Cu Chi se encuentran en el distrito del mismo nombre perteneciente a la ciudad de Ho Chi Minh City (antigua Saigón). Los túneles fueron usados por los soldados del Viet Cong tanto para esconderse como para ser rutas de abastecimiento y comunicaciones, vivienda e incluso como hospitales. Todo esto facilitó organizar la resistencia y las técnicas de guerra de guerrillas que utilizaban los soldados vietnamitas.

14 DICIEMBRE 2025

Llegada del vuelo de regreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 2.895 €

Alojamientos:

[Hanoi Grand Cititel ****](#) en Hanoi

[Ba Be Jungle Houses](#) en Ba Be

[Hotel Luxury **** Cao Bang](#) en Cao Bang

[New Century Hotel ***](#) en Lang Son

[Le Journey Elegance Cruise *****](#)

[Cat Ba Paradise Hotel ****](#) en Cat Ba

[Sala Da Nang Beach Hotel ****](#) en Da Nang

[Koi Hoi An Resort & Spa ****](#) en Hoi An
[The Odys Boutique Hotel ****](#) en Ho Chi Minh

Suplemento individual: + 750 €

Comidas:

Comidas incluidas: 15 desayunos, 7 almuerzos, 3 cenas.

Transporte:

Minibús

Otros Servicios:

Material necesario para visitar la cueva de Tham Phay
Ruta en Kayak por el río Nang
Crucero por la Bahía de Lan Ha
Navegación nocturna por el Río Han

GUÍAS PREVISTOS

Ander Fuentes

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Hanoi. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo desde Madrid. 960,00 € a 20/09/2025 Tasa de compra: 30,00 €

El precio incluye los vuelos internos Hanoi - Da Nang y Da Nang - Ho Chi Minh.

Ida

Iberia IB0671 | 29/11/2025 07:30 MAD Madrid -- 29/11/2025 09:45 MXP Milán Malpensa
Vietnam Airlines VN0072 | 29/11/2025 11:45 MXP Milán Malpensa -- 30/11/2025 04:20 HAN Hanoi

Vuelta

Vietnam Airlines VN0033 | 13/12/2025 23:40 SGN Ho Chi Minh -- 14/12/2025 06:20 MUC Munich
Iberia IB1316 | 14/12/2025 07:15 MUC Munich -- 14/12/2025 10:05 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona. 975,00 € a 20/09/2025 Tasa de compra: 30,00 €

*El precio incluye los vuelos internos Hanoi - Da Nang y Da Nang - Ho Chi Minh.
Consulte horarios.*

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos
Pantalones de senderismo cortos (opcional)
Camisetas transpirables de manga corta
Forro polar ligero o capa intermedia
Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar
Botas o zapatillas de trekking
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Bañador y toalla de baño
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

INFORMACIONES PRÁCTICAS

- No es necesario visado para viajes a Vietnam de menos de 45 días, pero requieren:
- Pasaporte con al menos seis meses de validez.
- Dos páginas en blanco en el pasaporte.
- Una foto reciente (tamaño pasaporte).
- Formulario de solicitud debidamente completado.
- Pago de las tasas correspondientes.

SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 200.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 579,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 08/11/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 09/11/2025 a 19/11/2025: Gastos de cancelación de 1.158,00 €
- De 20/11/2025 a 24/11/2025: Gastos de cancelación de 1.737,00 €
- De 25/11/2025 a 26/11/2025: Gastos de cancelación de 2.316,00 €
- De 27/11/2025 a 29/11/2025: Gastos de cancelación de 2.895,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha,

deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.